
Página 1 de 1

Indicação Nº 1611/2024

Súmula: Indico ao Poder Executivo junto à 

Secretaria de Educação, sob os cuidados da Sra. 

Secretária Profª Eliana Maria da Cruz Silva, sobre a 

viabilidade de implantação de uma Escola do Futuro 

no bairro Santo Americo.

INDICO à mesa, na forma regimental vigente, que oficie ao Exmo. Sr. 

Prefeito Igor Soares Ebert, junto à Secretaria de Educação, sob os cuidados da Sra. 

Secretária Profª Eliana Maria da Cruz Silva, sobre a viabilidade de implantação de 

uma Escola do Futuro no bairro Santo Americo.

Senhor Presidente:-
Senhores Vereadores:-
Senhoras Vereadoras:-

      
JUSTIFICATIVA

Exmo. Sr. Presidente;
Exmo. (a) Srs. (as) Vereadores(as);           
                        

          
          Chegou ao conhecimento deste parlamentar a necessidade de construção de 
Escola do Futuro, no bairro Santo Americo. A demanda por infraestrutura educacional 
moderna e inovadora é crescente, e a implantação de uma Escola do Futuro atenderia 
a essa necessidade, proporcionando um ambiente de aprendizado avançado e 
tecnológico. 
          Além disso, a nova escola seria um polo de desenvolvimento para a 
comunidade local, oferecendo cursos e atividades extracurriculares que preparariam 
melhor os alunos para os desafios do século XXI. 
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         A construção dessa escola contribuiria para a redução das desigualdades 
educacionais, promovendo a inclusão digital e a formação de cidadãos mais 
preparados e competitivos no mercado de trabalho. 
          Diante do exposto, solicitamos informações sobre os estudos e a viabilidade de 
construção deste importante equipamento educacional que já vem beneficiando 
outros bairros desta municipalidade.

         Sem mais para o momento, aproveito para renovar os votos de estima e 
consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 12 de agosto de 2024.

Wellington José dos Santos
(Sarará - PSD)

Vereador
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Câmara Municipal de Itapevi, 12 de agosto de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=6075ZZD9739850TP, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 6075-ZZD9-7398-50TP
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